
FÜR EIN LEBEN  
OHNE DISKRIMINIERUNG  

IN EINER VIELFÄLTIGEN  
GESELLSCHAFT

Ein Projekt

WAS MACHEN WIR 
KONKRET?

Wir bieten asiatischen Migrant*innen Workshops 
an, damit sie Ihre Kompetenzen im Umgang mit 
Vorurteilen, Diskriminierung und Rassismus ent-
wickeln können.

Wir besuchen Orte, in denen Menschen, asiati-
schen Migrant*innen begegnen können, und dort 
informieren wir sie über das Projekt und weitere 
Begegnungsmöglichkeiten.

Die Teilnehmenden werden anhand der Fotobil-
der ihre eigene Lebenswelten und Perspektiven 
präsentieren. Dadurch wollen wir einander besser 
verstehen.

Die Photovoice-Ergebnisse werden wir in unter-
schiedlichen Einrichtungen, Organisationen oder 
auf der Straße ausstellen.

Empowerment-Workshops

Mobile Infoveranstaltungen  
„Vielfalt-Café“

Photovoice

Ausstellung



.

Wollen Sie mitmachen?
Sprechen Sie uns ohne Zögern an.  
Wir informieren Sie gerne persönlich  
über unsere Aktivitäten! 

WER SIND WIR?

WAS WOLLEN WIR  
ERREICHEN?

Das Projekt „Asiat*innen aktiv“ – für ein Leben 
ohne Diskriminierung!“ ist ein Modellprojekt 
vom Bundesprogramm „Demokratie leben!“. Das 
Bundesfamilienministerium und die Antidiskrimi-
nierungsstelle von Berlin finanzieren das Projekt. 
Asiatische Migrant*innen haben bislang wenig 
Möglichkeiten, sich über eigene Erfahrungen mit 
Diskriminierung und Rassismus auszutauschen. 
Ihre Erfahrungen sind bislang in der Gesellschaft 
auch wenig bekannt. Wir unterstützen diese Men-
schen im Projekt.

Sie sind in Ost-oder Südostasien geboren, über 55 Jahre 
alt und leben seit mehreren Jahren in Deutschland? 
Dann können Sie mit uns zusammen aktiv werden.

Ihre Kinder besuchen den Kindergarten oder die 
Schule in Deutschland und Sie kommen aus dem 
ost-oder südostasiatischen Kulturraum? Dann passen 
Sie genau zu uns und können mit uns aktiv werden.

Sie sind im Erwachsenalter als Student*in, Arbeits-
migrant*in oder Ehegatt*in nach Deutschland ge-
kommen? Dann können Sie gerne zu uns kommen 
und mit uns aktiv werden!

•	 Einen sicheren Raum für den Gedankenaustausch  
zwischen asiatischen Migrant*innen  

•	 Empowerment-Workshop für asiatische  
Migrant*innen 

•	 Dialog zwischen Deutschen und Asiat*innen

Asiatische Senior*innen 

Asiatische Eltern

Junge asiatische Migrant*innen 

MIT WEM WOLLEN  
WIR AKTIV WERDEN?

GePGeMi e.V.
Gesellschaft für psychosoziale  
Gesundheitsförderung bei Migrant*innen

Sie finden uns ...
in der Schivelbeienr Str. 6,  
10967 Berlin

E-Mail: info@gemi-berlin.de
Tel.: 030 9842 4316

oder online auf unserer Website  
www.gemi-berlin.de 

Facebook: @ gemiberlin

Instagram: @ asiat_innenaktiv


